



創立100年を迎える、英語の学習時間が普通科では県内で最も多く、県内唯一の機械科自動車コースのある会津北嶺高校(市内相生町)におじやました。



2023年に 創立100周年を迎えます

会津北嶺高校

2023年に
創立100周年を迎えます

用の屋内練習場やテニスコートの増設が可能になります。雪解けと同時に工事は、「博愛・自由・平和」です。また、プロテスタンントのキリスト教主義です。会津北嶺高校がキリスト教主義の学校になつたのは、1945年に敗戦、占領軍に教育の制限を受け、修身を軍国主義教育とみなし、授業を停止することになり、教育指針を無くした1947年のことです。それから98年が経ち2023年には100周年を迎えます。本校は週一回の礼拝と、変わらない価値観を持っています。最後に、メッセージなどを願い致します。

「今年度は、家庭学習を余儀なくされた期間もありましたが、本校では9年前よりインターネットを使つたICT教育『すらり』や「スタディサプリ」を導入しており、活用ノウハウの蓄積があることが幸いし、その期間における家庭でのオンライン学習時間は、他の導入校を上回るものとなりました。ノートパソコンの無償貸与、授業やイベントのオンライン配信も実施し、新しい時代の学びのスタイルを取り入れ

用の屋内練習場やテニスコートの増設が可能になります。雪解けと同時に工事は、「博愛・自由・平和」です。雪解けと同時に工事は、「博愛・自由・平和」です。また、プロテスタンントのキリスト教主義です。会津北嶺高校がキリスト教主義の学校になつたのは、1945年に敗戦、占領軍に教育の制限を受け、修身を軍国主義教育とみなし、授業を停止することになり、教育指針を無くした1947年のことです。それから98年が経ち2023年には100周年を迎えます。本校は週一回の礼拝と、変わらない価値観を持っています。最後に、メッセージなどを願い致します。

「伸びる英語力・英語検定の合格者の増加」。本校専任の英語教諭メアリー先生の指導により、英検合格者が大幅に増えたことも大きな飛躍でした。一般の人と密になつてしまふ心配のある本会場受験ではなく、一次試験、二次試験共に本校が受験会場なったことも、安心につながつたと思います。今後も本校をよろしくお願い致します。

概要

☆校名／会津北嶺高校
☆校長名／石山裕司
☆設立年／大正12年
☆職員数／27名
☆住所／会津若松市相生町3-2
22-1004